
 

 

 

 

 

 

“チーム吉高”の絆          校長 河井 俊彦 

新年度が始まってあっという間にひと月が経とうとする中、吉賀高校では５月１日に体育祭を実施しました。灼

熱の夏から風薫る春５月へ、昨年度から開催時期を移したのは、もちろん、よりよい気候のもとで、生徒が全力を尽

くせるようにとの思いからであります。 

ただし、これは単なる熱中症対策の日程変更ではなく、とかくありがちな「前例踏襲」「今までどおり」を超えて、

ここから新しい伝統を自分たちで創出し第一歩を踏み出していくんだとの「気概」「挑戦心」を生徒・教職員から感

じる体育祭となりました。 

当日は風薫るどころか春疾風吹き荒れるコンディションではありましたが、準備から競技そして後片付けまで、

生徒一人ひとりが自分の役割を果たしつつ全力で取り組み、みんなで励まし合い応援する姿が見受けられました。

この体育祭を通じて、より一層“チーム吉高”の絆が新年度早々深まったように思います。 

また、生徒煌めく吉賀高校学園祭「よしか祭」は体育祭に引き続き８月２９・３０日

に文化祭を開催いたします。地域のみなさま、ＰＴＡ、生徒・教職員がさらに触れ合う

機会となるよう努めてまいりますので、“吉賀町とともにある吉賀高校”を今後とも応

援・サポートしていただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

1 年１組  上野 彩良（うえの さら） 

 私達１年生は１クラスで、担任が中曽拓人先生、副担任が福原先生です。女子が１０人、男子が８人の計１８人

のクラスです。人数は少ないですが、先生たちにも褒められるくらい元気で明るいクラスです！まだ慣れないこと

も多いけれど、みんなで支え合って楽しい思い出をたくさん作っていきたいです！よろしくお願いします。  

 2年1組  本田 結愛（ほんだ ゆうあ） 

 私達２年１組は、担任が矢野先生、副担任は佐々木先生の１２人クラスです。１年後の受験に向けて今から勉強

するくせをつけられるように、日頃からがんばっていきたいと思います。 

 また、みんなが楽しく、個性を出せ、笑顔が絶えず、互いに切磋琢磨していけるようなクラスになればいいなと思っています。 

 2年2組  田中 優仁（たなか まさと） 

 私達のクラスの担任は乃木先生、副担任は白上先生です。クラスは１８人です。一つ一つの行事ごとにみんなとコミュニケーション

をとって、全力で取り組むことのできるクラスになりたいと思います。 

 3年1組  村上 晄太郎（むらかみ こうたろう） 

 私たち３年１組は、担任が武田健太郎先生、副担任が横田真理先生、生徒１４人のクラスです。私たちは１・２年時、

そして今年も担任の先生が変わり、今年度も新鮮な気持ちでスタートしました。みんなから信頼され、頼られるような

クラスを目指しています。みんなで仲良く頑張ります。 

 3年2組  永見 響也（ながみ きょうや） 

 私達３年２組は担任が西田先生、副担任が松重先生の２１人クラスです。一人一人の個性が強く、とても元気のあるクラスです。今

年も担任は西田先生なので、去年よりも負担を軽減できるよう成長していきます。高校生活最後の年なので、進路実現のための勉強や

今まで頑張ってきた部活動を全力で取り組んでいきます。 
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授業や部活動も徐々に活動的になり、吉高生としての生活がスタートしています。高校生活に少しずつ慣れ、こ

れからの吉高ライフを充実したものにしていきましょう！ 

 サクラマス交流センター 岩河内 愛心（いわこうち まなみ） 津和野中学校出身 

 寮生活が始まって、約一か月が経ちました。まだまだ慣れないことだらけで困ってしまう時もあるけど、先輩方

が優しく教えてくれるので、とても楽しい寮生活を送ることができてます。今までは親と協力してきた家事を自分

一人で毎日しながら日々の課題や、部活動などと両立していくことがまだまだ難しいですが、早く慣れていきたい

と思っています。最近では、交流室で勉強会をしたり、女子会をしたりして楽しく過ごしています。 

 

 

今年度から吉賀高校では、暑さ対策のため体育祭を５月に変更しました。学年の垣根を越えた応援合戦では仲間

との絆や達成感、そして運動の楽しさを味わえる貴重な経験となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤組組長 藤田 文人 さん 

 どうも赤組組長の藤田文人です。 

まず、赤組のみなさんに伝えたいこ 

とは、こんな組長についてきてくれ 

てありがとうということです。面倒 

くさいことや疲れることもあったと 

思いますが、みなさんのおかげで、 

楽しい体育祭となりました。高校生活最後の体育祭

を全力で楽しむことができました。ありがとうござ

いました。 

 

青組組長 藤本 拓人 さん 

 ３年間の体育祭の中で準備期間も 

含め、一番楽しい体育祭でした。 

ダンスを教えるはずの３年生がダン 

スを忘れたり、本番２日目前に曲の 

変更があったりしてとても大変でし 

たが、体育祭を無事に終えることが 

でき、本当に良かったです。青組のみんなのおかげ

で全力で楽しむことができました。頼りない組長に

ついてきてくれてありがとうございました！！ 

 


